
6月3日起，本报重磅推出大型系
列报道“书记市长话改革”，开篇之作
“以更大的勇气和智慧打造全面深化改
革的‘合肥版’”在省城引起巨大反响和
广泛好评，合肥市委常委、副市长江洪
对报道给予高度评价，盛赞报道“搭建
政府与市民之间沟通的桥梁”。

记者 王涛
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星报讯（记者 宁大龙） 为集中宣传合

肥市“六个坚持”成功经验，充分发挥典型

的示范带动作用，为打造“三个强省”，建设

美好安徽提供强有力的舆论支持。5月29

日开始，中共安徽省委宣传部组织省直和

合肥市的主要媒体，开展了合肥市改革发

展经验集中宣传的采访活动，昨日，整个集

中采访活动正式结束。

近年来，合肥市经济社会持续较快发

展，“十一五”以来，合肥全市的生产总值从

1056.2亿元，增加到了4672.9亿元，对全省

改革发展稳定大局作出了重要贡献，并在

发展实践中形成了很多好的做法和经验。

总结分析合肥发展的思路、举措、方法和成

效，对于指导全省发展很有意义。

带着这样的思考，从5月29日开始的一

周时间里，记者在省委宣传部负责同志的带

领下，走访了京东方、万达文化旅游城、塘西

河再生水厂、合力叉车、阳光电源等项目，围

绕项目建设、改革创新、生态环境、城市建设

等专题，与相关项目负责人进行了座谈交

流，对合肥发展的新成绩、新变化有了进一

步的了解，形成了一些印象和思考。

6月9日起，《市场星报》将推出“当好全省

改革发展的排头兵”专栏，并分为坚持改革开

放、坚持真抓实干、坚持创新驱动、坚持项目

带动、坚持市场导向、坚持发展统一思想共计

6个主题，在重要版面连续6天推出系列报道。

星报“书记市长话改革”开篇之作获高度评价

搭建政府与市民之间沟通的桥梁

合肥市改革发展经验集中采访活动昨结束
下周一起将推出连续报道

6月3日市场星报4、5版报道

合肥市委常委、副市长江洪：
改革推动发展造福于民

“以更大的勇气和智慧打造全面深化

改革的‘合肥版’”，这是我们当前工作的中

心和重中之重。正是由于始终不渝地推进

改革开放，我们才能不断克服前进道路上

的一个个困难，化解来自各方面的一个个

挑战，取得经济社会持续快速健康发展的

一项项成就。

改革推动发展，发展造福于民，只有广

大群众的生活越来越好，幸福感越来越强，

政府的工作才算合格。所以说，“书记市长

话改革”这个策划报道推的很好，通过对各

方面改革举措、成果的介绍和展望，搭建政

府与市民之间沟通的桥梁，让更多的群众

理解政府做了什么、在做什么、要做什么，

让广大群众更加支持政府的工作。

我看到文章专门对生态文明体制改革

进行了介绍，下一步我们将围绕建设“美丽

合肥”，进一步深化生态文明体制改革，大

力推进环巢湖生态文明示范区建设，全面

开展城乡植树造林，扎实推进“百河千渠万

塘”行动，积极实施“三线三边”环境整治，

切实改善水生态环境，努力把合肥打造成

为安徽“生态强省”的重要支点和全国最美

省会城市之一。

合肥市科技局局长朱策：
最大限度激发创新活力

市场星报关于吴存荣书记的这个专

访，思路清晰、内容翔实，既有理论高度，又

有现实案例；既符合专家学者阅读，又符合

普通百姓浏览，是改文风的一篇好报道。

“大湖名城、创新高地”是合肥的城市

品牌，其蕴涵的重要特征是构建具有时代

特征的创新生态体系，以改革为动力，完善

富有活力的技术创新体系，关键是要最大

限度激发创新活力。过去我们谈合肥创新

高地，可能停留在一些高校、科研院所层

面，而当前合肥不仅有研发实力全国第三

位（仅次于北京、上海）的地位，还有全国首

个科技创新型试点市、国务院批复享受国

家股权激励政策“3+1”试验示范区等一批

“国字号”品牌，更有在现代显示、光伏、新

能源汽车、公共安全等战略性新兴产业在

全国领先的显著成绩。这一切，皆源于我

们坚持了改革，坚持了科技体制改革！

庐阳区海棠街道党工委委员、
副主任许广宁：
“民生”是最大的工作重点

我详细看了市场星报关于吴存荣书记

谈改革的报道，感觉这个报道做得非常好，

有深度有高度，值得我们在今后的工作中

学习和借鉴。

改革开放是我国在当前的经济发展中

最重大的主题之一，涉及到方方面面的工

作，也关乎每一个群众的切身生活，我们每

一个人都在分享着改革的成果，同时也在为

改革贡献自己的力量。作为一个基层工作

者，我对于“幸福之城”这一部分感受很深。

虽然现在经济条件比以前有了翻天覆地的

改变和提高，但还是有一部分困难群体，需

要我们的帮助和关心。怎样才能把工作做

得更好、更细，让普通群众，特别是困难群体

的幸福指数不断上升，这是我们最大的工作

重点。以海棠街道为例，今年以来，我们共

办理城乡医疗救助63人、残疾儿童抢救性

康复6人、贫困残疾人生活特别救助24人，

使得辖区特困人群生活有了明显的改善。

经开区中环城云邸小区
居民董女士：
愿城市的生态越来越好

我是市场星报多年的老订户了，一直

以来都很喜欢这张报纸，内容很民生、贴近

我们老百姓的生活，闲暇的时候经常翻

看。其实我比较喜欢看一些新闻故事类的

内容，但这个稿件我很仔细地看了，因为感

觉写的很实在，是我们身边真实的事情。

我看到关于蜀山森林公园西扩景区的

那一段，觉得很惊讶。因为可能很多市民

都是跟我一样，我们去公园玩，但我们并不

知道这些公园建立的历程。不建这个公园

可以获利上百亿，建了公园反倒要投资很

多亿，政府为啥要这么做呢？其实答案谁

都懂，为了让我们的城市有更多的绿色，让

市民们的生活更美好。虽然说，这也是政

府应该做的事情，但我还是觉得能在这样

的城市生活，挺幸福的，我希望合肥的生态

越来越好。


